

Nueva señalización sin 'de Ágreda'

Muro ya se llama, a todos los efectos, simplemente Muro. El Ministerio de Fomento ha colocado recientemente la señal de tráfico en el desvío de la carretera nacional N-122 (Zaragoza-Portugal), que viene a sustituir la anterior en la que se indicaba este pueblo como Muro de Ágreda. Es una petición que los vecinos realizaron recientemente a la Subdelegación del Gobierno en Soria, quien medió para acelerar los trámites de la colocación de esta nueva señalización. Fue cuando el pueblo pasó a ser pedanía de Ólvega perdió su 'apellido' de Ágreda. De hecho, el cartel a la entrada del pueblo ya fue sustituido hace tiempo por el nombre correcto, por lo que sólo quedaba ya este último detalle que la Unidad de Carreteras ha solventado quitando el antiguo nombre.



LUIS ÁNGEL TEJEDOR